

lunes 8 de junio de 2020

El OAD Laguna abre desde este martes una docena de canchas de barrio

La apertura se llevará a cabo con control de aforo y para la práctica de la actividad sin contacto físico



Afonso.

El Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna procederá este martes a la reapertura de 12 canchas de barrio en distintos puntos del municipio.

“Una vez puesta en marcha la fase tres del estado de alarma, tenemos prevista la apertura con personal para el control de aforo y de la práctica de la actividad sin contacto físico, así como mantenimiento de las condiciones higiénicas”, explica la concejala de Deportes y presidenta del OAD, Idaira

Las instalaciones que abren son las siguientes: Polideportivo El Rocío, Calle Rector Antonio Bethencourt-El Rocío; Polideportivo San Diego, Camino vereda de Bardado-San Diego; Polideportivo La Hornera, Avenida de La Unión (frente Alcampo); Polideportivo Andenes I, Avenida Martín de Porres, s/n; Polideportivo Andenes II, Camino Los Andenes; Polideportivo La Verdellada, Calle Doctor Marañón, s/n; Polideportivo Bajamar, Avenida Pescadores-Bajamar; Polideportivo Milán, Calle Milán-Tejina; Polideportivo El Ortigal (trasera Centro Ciudadano), Camino Santa Ana; Polideportivo Punta del Hidalgo, Camino Los Corrales, s/n; Polideportivo Interior Ciudad Deportiva Islas Canarias, Calle Tacoronte, s/n, Finca España; y Polideportivo Interior Ciudad Deportiva Las Torres de Taco, Calle El Cristo, 26.

El horario de apertura será de lunes a viernes de 17 a 21 horas; y los sábados y domingos de 10 a 14 y de 17 a 21 horas.

Por su parte, el skate-park de Punta del Hidalgo continuará con cita previa (inscripciones@oadlaguna.com [mailto:inscripciones@oadlaguna.com], Whatsapp del número 627440019 y teléfono 922262890) de lunes a domingo, de 10 a 14 y de 17 a 21, aumentando el aforo hasta 15 personas y podrán acceder niños desde los 8 años.

Significar que un decreto de Alcaldía suspendió a mediados de marzo las actividades en las instalaciones deportivas municipales de La Laguna para reducir los contactos de riesgo entre los ciudadanos en relación con la COVID-19. No obstante, el OAD comenzó desde mediados de mayo a reabrir algunas de sus instalaciones tras dos meses clausuradas debido al estado de alarma y una vez puestas en marcha las distintas fases de desescalada.